



ゆうひ 雄飛

第7号

令和4年12月16日発行
古河市立古河第三中学校

学校教育目標 **心身ともにたくましく自主的精神に満ちた 人間性豊かな生徒**

長かった二学期も来週から17日間の冬期休業に入ります。二学期は、新型コロナウイルスの感染者数も比較的少なく、予定していた教育活動を終えることができました。一学期、二学期とも休校などもなく、教育課程を進めることができましたことは大変喜ばしいことと思います。様々な教育活動の中で、生徒は現状を理解し、安全を常に念頭に置きながら、新しいことに挑戦してくれました。これらはみな、自主的・自律的で明るく、創造的な生徒とそれに協力して下さる保護者のみなさまのおかげと感謝しております。本当にありがとうございます。

来年度も様々な困難があるかとは思いますが、保護者の皆様と連携をして職員一同頑張っていきたいと思っております。

篆刻教室 (3学年) (11月1・2日 火・水)



11/1 (火)、2 (水) に古河市篆刻美術館派遣指導員の方を講師にお招きし、第3学年のすべてのクラスで、中学校卒業記念篆刻制作を開催しました。生徒は、篆刻用具説明や篆刻制作手順説明を受けたのち、刻する文字を決め、文字調べやデザインを決めて制作に取り組みました。一人一人が古河市篆刻美術館派遣指導員の方々の熱心な指導を受け、各自の篆刻を完成させることができました。

「防災講座」(2学年) (11月25日 金)



11/25 (金) に古河市消防防災課の石井防災監より、災害(水害)時にどう備えたらよいかご講義いただきました。平常時から自宅の浸水想定の確認、天気図を見て台風の進路についての考察、水害が迫った時の行動、避難先を考えておくことが重要と講義いただきました。行動リストを見ながら、マイタイムラインも各自で考えて判断し行動できるように考えてみました。

薬物乱用防止教室 (3学年) (11月22日 火)



11/22 (火) に薬物乱用について、スライドを見ながら学習しました。違法薬物(覚醒剤や大麻など)だけでなく、普段飲んでいる市販薬でも、決められたルールを守らないで使用する事は薬物乱用になるということや、薬物乱用の誘いをきっぱり断るには自分を大切にしようという気持ちが重要だと学びました。

「命の教室」(1学年) (11月28日 月)



11/28 (月) に1年生の「命の教室」が実施されました。古河市役所から子育て包括支援課の3人の方を講師として、「この世に生まれたキセキ～あなたに伝えたい大切なこと～」のお話をいただきました。「あなたに伝えたい大切なこと」、「ここからだの変化」、「子育て経験がある先生に質問」等の説明がありました。その中で、尾崎先生がご自身の妊娠中の出来事やお子さんが生まれた時の感想などを細かくお話しくださいました。

人権集会 (全学年) (11月25日 金)



12月の人権週間に合わせて「人権集会」を開催しました。集会では、「性的マイノリティへの理解について」をビデオで視聴し考えました。現在LGBTという言葉で4つに表されるようになってきた性認識ですが、実際はもっとたくさんあるということ、そしてそれらについての活動が性的マイノリティへを抱える方々に対する支援につながることで改めて理解できました。今後も、生徒一人一人が正しく認識し、差別や偏見がない社会づくりを考え、一人一人が幸せに生活できる古河第三中学校をつくっていききたいと思います。

第2回あいさつ運動 (11月11日 金)



今年度2回目のあいさつ運動が11月11日に行われました。これは、生徒会が中心となって「あいさつでつくる3つの『わ』」運動を行うことを通して、気持ちよく学校生活を送れるようにしていこうという活動の一環として行っています。来年1月には、古河第二・三小学校で小中連携あいさつ運動を行う予定です。小学校とも協力・連携を深めていきたいと考えています。

古河市少年の主張大会 (12月9日 金)



12/9 (金) にコスモスプラザにおいて第13回古河市中学生の主張大会が開催されました。本校からは2年生の佐々木咲笑さんが「私を変えてくれた人」、1年生の深谷心太郎さんが「今、会えるということ」というタイトルで大勢の観客を前に堂々と主張することができました。

自分と友達を大切にするために

【メディア機器(スマホ等)の使用に関する約束づくり】

一学期にご家庭で決めていただいた、「メディア機器(スマホ等)の使用に関する約束づくり」を活用して、インターネットやSNSの安全な使い方について現在もご家庭で実践していただいているかと思えます。今後も、ご家庭で生徒で話し合いの機会を持ち、学校と連携しながら生徒の安全を見守りたいと考えています。SNS問題に限らず、いじめ問題についてもどこにでも起こり得る深刻な課題と受け止め、問題の早期発見、早期対応に努めていかなければなりません。保護者の皆様のご協力をお願いします。

学校レクリエーション (12月2日 金)



12/2 (金) の5校時に生徒会主催の「学校レクリエーション(綱引き)」が行われました。この競技を通じて、各クラスの団結力を深めると共に、他学年との交流を図ることも目的として開催しました。3年生は、体調不良者が多かったため参加は見合わせました。その代わり、開閉開式や審判等でお手伝いいただきました。このクラスマッチを通じて、それぞれのクラスが団結力や連携力を深めました。結果は、第1位:2年4組、第2位:2年1組、第3位:2年3組になりました。どのクラスもカー杯一生懸命頑張りました。

お知らせとお願い

交通安全について



登下校中の自転車と自動車の衝突・転倒等が時々発生しています。その多くは、スピードの出し過ぎ、よそ見、並進が原因と考えられます。最近地域の方々からも自転車の乗り方についてご指摘を頂戴することもあり、一人一人のマナーの向上が求められています。通学路には見通しが悪く、細い道路も多い状況です。学校でも指導してまいります。引き続き、生徒の安全確保について各ご家庭でのご指導・ご協力をお願いします。

感染症予防について

冬に入り、コロナウイルス感染症、インフルエンザ、感染性胃腸炎での欠席者が増えてくる時期になりました。3年生は、私立、県立高校入試を控え、大切な時期を迎えています。マスクの着用、手洗いうがい、換気や十分な栄養補給、休養・睡眠を心がけるようにしてください。コロナウイルス感染症やインフルエンザに感染・発症した場合は、担任までご連絡ください。出席停止の措置となります。インフルエンザの出席停止期間は「発症した後5日を経過し、かつ、解熱した後2日を経過するまで」となります。

今後のおもな予定

- | | |
|-----------------------------------|--------------------------|
| 12/23日(金) 第2学期終業式 | 2/2日(木) 1、2年学年末テスト(技能) |
| 1/10日(火) 第3学期始業式 | 8日(水) 1、2年学年末テスト(5教科) |
| 12日・13日(木・金) 茨城県学力診断のためのテスト(1、2年) | 15日(水) 学校評議員会 |
| 19日(月)～25日(水) 三者面談(3年) | 20日(月)～22日(水) 宿泊学習(1、2年) |

* 学校だより「雄飛(ゆうひ)」カラー版は、古河第三中学校HPよりご覧いただけます。
* HPでは、日々の学校の様子をトピックスで紹介しています。
■■■■どうぞご覧ください■■■■